
産業医からのコメント

議題

ストレスチェック実施について

意見

・事務局より実施概要を説明

・年明けよりも2月の落ち着いたタイミングの方が良いのではないか（産業医）

・営業としても月末よりも月初の方が対応しやすく、2月実施の方がよいと考える（委員）

・2月実施予定にて検討する（議長）

令和元年12月17日（火）16:30～16:45
議長 山田 衛生管理者 太田

委員

(参加者)松岡、中曽根、田口（欠席）、太田（事務局）

開催事業場名

株式会社ウェルクス本社

産業医 生月先生

開催日時 出席者

衛生委員会 議事録
委員長 副委員長 衛生管理者 委員 委員 委員 委員 委員 産業医 作成者


